

コムハウス&ねくすと通信

つうしん

2022年 3月 31日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1143

週の初め、日差しは暖かなのに風は冷たく、寒さが戻ってきてしまったようでしたが、コムハウスのロータリーの桜のつぼみは、そんな寒さの中でも、ふくらむはじめていました。着実に季節は進んでいるのだと感じます。水曜日の今日は、今にも開花しそうです。コムハウスに異動てきて、花壇の季節ごとに代わる代わる咲く花が楽しみで、特に一番に咲く桜は心躍らせていました。今回、コムハウスからねくすとへの異動が決まり、桜が咲くのが待ち遠しくもあり、もう少し待っていてほしいな、なんて思いながら眺めていました。

「花は咲く」という歌の中に「わたしは何を残しただろう」という詞があるのですが、コムハウスにいた2年間で、何か少しでも残せたものがあったのなら嬉しいなと思います。

コムハウスのみなさん、お世話になり本当にありがとうございました。異動と言っても、すぐ隣の事業所です。関わりもたくさんありますので、これからもよろしくお願ひいたします。ねくすとのみなさん、4月からどうぞよろしくお願ひいたします。いろいろ優しく教えてくださいね。

(宮澤)

こもれび班

今週のこもれびはおつかれさま会がありました。
いつもみんなでカラオケを楽しめ
普段はあまり食べる機会がない
おいしいケーキやお菓子で
ティータイムもしました。
イトロケームで、またかなメダル
をもらい、みんなともとも楽しんで
いる様子でした。
来年度もみんなで楽しくすごして
いきたいですね。

すまいる班

今年度も最終日です。今年年
どんな年でしたか?又、来年度は
どんな目標を立てましたか?
何をしてみたいですか?
心新たに、令和4年頑張りま
しょ。

コムハウスのロータリーの桜も
3つ程咲きました。まだ開花
宣言とは言えませんが、楽しめ
ですね。



ねくすと

今週のねくすとは、まとめの会やボランティアの
ありがとうの会、春日さんのありがとうの会と行事が
盛り沢山でした。まとめの会では駒ヶ根市にある
シルクミュージアムに行き、バイキングやストラップ作りの
体験等を楽しんできました。新年度も沢山の思いでを作っていました。